

Newsletter vom 17. April 2024

Beim Bringen sind die Schulhöfe für Eltern Tabu

Wenn Sie Ihr Kind zur Schule bringen, verabschieden Sie es bitte am Schultor und gehen Sie **nicht** aufs Schulgelände, also auch **nicht auf den Schulhof!** Diese Regelung besteht seit Jahren, wird aber leider an vielen Stellen nicht beachtet. Sie hat aber tatsächlich einen ernst zu nehmenden Grund: Wir möchten die Sicherheit Ihrer Kinder gewährleisten und den Überblick behalten, wer sich im Schulgebäude aufhält. Dies ist aber nicht möglich, wenn zahlreiche Eltern ihren Kindern Turnbeutel und Brotbox hinterhertragen und sich teils mit anderen Eltern auf dem Schulhof verabreden, um ein bisschen zu plaudern. Die Schulhöfe werden von den Eltern bitte ausschließlich nur beim Abholen der Kinder betreten oder, wenn Sie einen Termin haben. Vergessene Unterrichtsmaterialien werden aus diesem Grund bitte bis auf Weiteres nicht mehr hinterhergetragen.

Schulwegsicherheit

Regelmäßig und immer wieder besprechen die Klassenleitungen mit den Kindern, wie sie sich verhalten sollen, wenn sie auf dem Schulweg von Fremden angesprochen werden. In Jahrgang 2 führen wir seit vielen Jahren den Präventionsunterricht zum Thema Schulwegsicherheit mit dem für uns

zuständigen Polizeiabschnitt durch. Bitte besprechen Sie das Thema mit Ihrem Kind auch regelmäßig Zuhause.

Lernbüro Auguststraße

Am Standort Auguststraße hat sich nach einigen Wochen unser „Lernbüro“ etabliert. Hier werden einzelne Kinder bzw. Kleingruppen täglich in der dritten Stunde individuell gefördert und gefordert. Welche Kinder wann ins Lernbüro gehen, entscheidet die Fachlehrkraft, die in der dritten Stunde unterrichtet.

Parksituation vor den Standorten Koppenplatz und Bergstraße

Leider hat sich die Park- und Haltesituation vor Schulbeginn an den Standorten Koppenplatz und Bergstraße nicht wesentlich geändert. Noch immer kämpfen wir mit der Rücksichtslosigkeit einiger Elterntaxis. Daher wird es an beiden Standorten in Kürze eine Verkehrsaktion geben, die von einzelnen Klassen und deren Lehrkräften sowie dem Polizeiabschnitt organisiert und durchgeführt wird. Ziel ist es, aufmerksamkeitsstark daran zu erinnern, dass unsere Schülerinnen und Schüler sicher zur Schule kommen möchten. Die genauen Aktionsdaten verraten wir natürlich nicht.

Literarisches Atelier

Am 6., 7. und 8. Mai 2024 findet unser jährliches Literarisches Atelier statt. In diesem Jahr ist das Thema „Glück, Gefühle und Achtsamkeit“.

Die entstandenen Lernprodukte werden an den Standorten Koppenplatz und Bergstraße am 13. Mai 2024 von 14:30 Uhr bis 15:30 Uhr präsentiert.

Atelierklassen – die Wahlen haben begonnen!

Bald gehen die Atelierklassen in die zweite Runde – und die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Gerade hat die Einwahlphase begonnen: Bis zum 26. April 2024 haben unsere Viertklässler Zeit, sich zu entscheiden, in welche Atelierklasse sie im nächsten Schuljahr gehen möchten. Zur Wahl stehen Kunst & Kultur, Demokratie & Mitbestimmung, Umwelt & Nachhaltigkeit, Englisch und MINT. Ende Mai/Anfang Juni werden die neuen Atelierklassen zusammengestellt sein.

„Gemeinsame Klassenarbeit“ in Jahrgang 5

Alle Fünftklässler in Berlin-Mitte schreiben eine sog. „Gemeinsame Klassenarbeit“ in den Fächern Deutsch, Englisch und Mathe im zweiten Halbjahr in Jahrgang 5. Es handelt sich hierbei um eine Klassenarbeit, die identisch an allen Schulen in Mitte in Jahr-

gang 5 geschrieben wird. Ziel dieser Klassenarbeit ist, die Förderprognose abbildbarer und den Übergang somit stabiler zu machen.

Alle Atelierklassen in der Auguststraße

Ab dem Schuljahr 2024/25 werden alle Fünft- und Sechstklässler in der Auguststraße sein. Die vierten Klassen vom Koppenplatz ziehen somit nicht mehr nach der dritten Klasse um, sondern behalten ihren Klassenraum bis zum Ende der vierten Klasse am Koppenplatz.

Standortkoordination

An allen Standorten haben wir Ansprechpartner, die Sie gerne kontaktieren können, wenn Sie ein Anliegen haben, das nur „ihren“ Standort“ betrifft.

Standort Koppenplatz: Herr Meyer

m.meyer@schule-am-koppenplatz.de

Standort Bergstraße: Frau Hildebrandt

m.hildebrandt@schule-am-koppenplatz.de

Standort Auguststraße: Frau Sandner

j.sandner@schule-am-koppenplatz.de

Aktuelle Termine und Ankündigungen

Bitte schauen Sie regelmäßig auf unserer Homepage unter www.schule-am-koppenplatz.de nach aktuellen Terminen und Ankündigungen.

Herzliche Grüße!

